

Erinnerungen an früher

Uli Kavelmann war ein guter Leiter der Tagesstätte Tandem.

Als Uli noch Chef im Tandem war, konnten wir schöne Urlaube machen.

Soll heißen: Die Zeit danach war auch mit schönen Urlaubsfahrten gesegnet!

Italien

Zuerst ging es nach Italien; ich vermute, das war 2001 oder 2002. Es begann ganz schön abenteuerlich, wie ich finde: Wir fuhren mit dem Nachtzug nach München. Danach ging es am hellen Tag weiter durch die schöne Schweiz, bis nach Italien. In Italien angekommen, fanden wir uns in den Ausläufern der Alpen wieder; der Landstrich hieß „Friaul“. Der kleine Voralpenort, wo wir schliefen, hieß „Pradis di Sotto“. Alles war ein bisschen anders in Italien.

Damals bezahlten wir mit Lire. Ein Glas Mineralwasser kostete 1200 Lire! Wenn man Mineralwasser bestellen wollte, konnte man sagen:

„Aqua“ – oder: „Aqua minerale“.

Die schönste Stadt in Italien ist vielleicht Venedig! Wir machten einen Tagesausflug nach Venedig und bestiegen auch die Rialto-Brücke:



Polen

Später, also vielleicht 2003 oder 2004, war ich mit einer Reisegruppe in Polen. Dort waren so schöne Massagesessel, in denen wir uns massieren lassen durften! Auch fuhren wir in die Stadt Posen, wo Sänger und Musikanten etwas Schönes vortrugen.

DDR

Ungefähr 2005 oder 2006 waren wir in der ehemaligen „DDR“. In Mecklenburg-Vorpommern ist die wahrscheinlich schönste Stelle die Mecklenburgische Seenplatte; andere Begriffe für dieselbe Gegend: Land der 1000 Seen, oder: Müritz-Nationalpark.

Dort irgendwo konnte ich auf einem Pferd sitzen und ein bisschen reiten!

Die Zeit nach Uli kam schnell:

2009 fuhr das Tandem auf die Insel Norderney.

Harald Akk. War Chef.

2013 oder so waren wir in Bremerhaven. Ich glaube, dass Klaus Thörner mit war.

2016 war ich mehrere Tage in Lübeck. Von dort ging es auch noch nach Travemünde.

2018 war ich mehrere Tage in Berlin: Die schöne Spreefahrt und der Berliner Zoo waren die Highlights.

2022 gab es die schöne Reise ins Sauerland. Wir machten Abstecher an den Biggensee, nach Köln

und Wuppertal. Besonders war vielleicht, dass die Wohngruppe nicht mitkonnte.

Inhaltsverzeichnis

Erinnerungen an früher.....	1
Italien	1
Polen	2
DDR	3
Die Zeit nach Uli kam schnell:	3